
UNA APUESTA POR EL FUTURO 
Nuevas instalaciones de Radiotelevisión Diocesana 

Escrito dominical, el 16 de febrero 

El pasado 3 de febrero fue inaugurada la nueva sede de Radiotelevisión Diocesana, una 
apuesta de presente y futuro de una archidiócesis empeñada en evangelizar a través de los 
medios de comunicacion social. Es para mi y para todos un momento de agradecimiento y 

de gozo por todo lo que se ha realizado durante tantos años y que ahora, nuevamente, entre 
todos lo hemos vuelto a conseguir, con el único fin de anunciar a Jesucristo, como recordó san 
Pablo VI llamó en «Evangelii Nuntiandi». La Iglesia solo existe para evangelizar. 
 1. Hace 31 años. Fue el 24 de enero de hace 31 años cuando don Marcelo, inauguró los 
primeros estudios de Radio Santa María. Contó con la ayuda necesaria de Juan Diaz-Bernardo y 
con un sencillo, pero magnifico equipo, que sacó adelante lo que hoy nos parece un milagro. 
«Soñad y os quedaréis cortos», como nos recuerda el papa Francisco. Fue en la fiesta de san 
Francisco de Sales, patrono de los periodistas católicos. Casi cuatro años después, el cardenal 
don Francisco Álvarez Martínez inauguraba los primeros estudios de lo que sería nuestro Canal 
Diocesano de Televisión, el 1 de diciembre de 1997. Desde aquellas fechas ha llovido mucho y 
han sido inmensas las gracias que se han concedido a través de Radiotelevisión Diocesana, 
siempre con el impulso de mis predecesores, don Antonio Cañizares y don Braulio Rodrígez 
Plaza. Gracias de corazón a todos. 
 2. Una apuesta de futuro. Me alegra muchísimo y me parece una de las apuestas 
más claves de mi episcopado en Toledo, dotar a los medios de comunicación diocesanos de un 
espacio digno donde se pueda realizar tan importante misión. 
 En mis visitas pastorales a todas las parroquias de la archidiócesis, siempre son muchos 
los que me recuerdan la labor que se realizó durante casi los dos años de pandemia. La gente «se 
bebía» las celebraciones, los programas, los informativos, las tertulias, la Escuela Diocesana de 
Oración. Como anécdota en mis viajes misioneros a Peru, Cuba, Méjico, Puerto Rico… son 
muchos los que siguen nuestros retiros, ejercicios espirituales, escuelas de oración, formación… 
de tal manera que yo estoy convencido de que no sería posible la labor de evangelización 
diocesana sin la Radiotelevisión Diocesana y la Fundación Radio Santa María. Es verdad que 
todavía queda mucho camino por andar y por mejorar, pero con estos nuevos pasos se hace 
camino al andar. 
 3. El Sínodo diocesano. Esta nueva etapa de inauguración de las nuevas 
instalaciones coincide con una Iglesia que quiere caminar juntos por Cristo, con él y en él, en un 
Sínodo diocesano que calienta motores y que ha despertado muchas esperanzas, como un 
acontecimiento de gracia. Radiotelevisión diocesana tiene que ser la gran aliada en la puesta en 
práctica de nuestro Sínodo diocesano, junto con los demás medios de comunicación y las redes 
sociales, que se deben volcar, como lo están haciendo, en un camino de comunión en que 
tenemos que entrar todos: sacerdotes, vida consagrada, laicos, familias... si queremos, en estos 
tres años que nos quedan de andadura, renovar y dar respuesta a los retos que nos plantea este 
mundo, al que tanto ha amado Dios que le ha entregado a su Hijo, como nos recuerda el 
evangelio de Juan, 
 Con Santa María, Madre de Dios y Madre nuestra, os invito a toda la archidiócesis de 
Toledo a conocer y a visitar las nuevas instalaciones que se encuentran en el Arzobispado y que 
es vuestra casa, el hogar de todos los que formamos esta gran familia que camina en la 
archidiócesis de Toledo. 
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